

弓削通信

アーニックス

2015.4.15 №59 (通巻 186) Since 1991.6

発行者 平山和昭 電&Fax 0897-77-3072
〒794-2509 愛媛県越智郡上島町弓削土生 318-2
メール yuguru3@ray.ocn.ne.jp
フェイスブック http://www.facebook.com/kazuaki.hirayama
ブログ http://blogs.yahoo.co.jp/yuguru_fish



藤原大征が銀賞 金田アンサンブルコン 長浜中は銅

三月二十二日の朝日新聞にこの見出しが躍っていた。知つている名前だつたのと、すぐにはピンと来なかつたので記事を読んでみると、三月二十一日、東京府中市の、府中の森芸術劇場で、朝日新聞社主催の第三十八回全日本アンサンブルコンテストが開催され、愛媛県代表の「藤原大征とゆかいな音楽仲間たち」という楽団が職場・一般の部で銀賞を受賞し、中学の部では、同じく愛媛の大洲市立長浜中が銅賞を受けたという内容だつた。

走馬燈のように頭のなかを駆け巡つたのが、筆者二十代後半故郷にヒターンしたころ、用務員として勤務していた実姉の縁で知り合つた県立弓削高校の先生方のことである。

藤原大征、米倉豊、山内謙、富内武、持主朱美、菊池皓、武田忠昭・・・するとなつかしい名前が浮かぶ。

♪過去でみれば早いもの

当時学校では「写そう会」とかいう写真クラブもあつたりして、写真家になろうと思つていた筆者も、その縁で撮影会などに同行させていたいこともあつた。あれから幾星霜。すでにひととじの人物揃いだつた先生方、それなりに経過しているはず。つまり大方は古希を迎えた、教え子も還暦をすぎている。学校のたたずまは、今も昔もかわらぬが、生徒数は激減し、中身はずいぶんと変貌した。

愛媛の教師は、三年経てば大抵は移動する。よつて皆さんのはその後のことはよく存知あげてない中、いまだに細い糸でお付き合い頂いてるのが、教師一筋、音楽指導では全国に名をはせておられるこの藤原大征（ひろゆき）さん。ほかにも著名な歴史学者の山内謙松山大学教授は、町のイベント等で来町されることが多いし、菊池さん



10年以上ぶりの再会。

■次回は5月4日(月・祝)
場所: 今治市中央公民館
開場: 18時。協力券¥500

皆の心をひとつにするコンダクター 薰育よろしき元弓削高校の先生



第12回ジョイフルコンサート風景(今治市公会堂)
団員は総勢60名を越える堂々たる楽団だ。

受賞のニュースはとても嬉しかつたので、早速お祝いのメッセージを記した葉書を投函した。すると折り返し第十二回ジョイフル・コンサートの招待状と「通信」発行へのカンパを添えた近況が届いた。

近況には、楽団結成時、楽団名に氏の名前を入れることを拒んだものの、団員はどうしても承知しなかつたので、どうせ一年を重ねるとショッピングする体力も購買欲もなくなるのに、服は増えた。理由は、親戚や友人の中でも私が一番やせているから。

着なくなつた(正確には入らなくなくなつた)服が集まつてくる。妹からは新しいパンツが届いた。「まだ足が大きくなつてない?」「ううん、太ると足にも肉が付くの!」なるほど。

父の葬儀の後、母から「誰か黒い靴を忘れてる。名前がない」と聞いたらする。すると、藤原紳の強さは、いつたい何に由来するのだろうと考えてしまう。誠実さ、素直さ、社会悪を憎む気持ち、努力を惜しまぬ忍耐力、ほかにも沢山の徳目が与つてのことだとは思うが、楽団には若い人がどんどん参加し、入れ替わっているとか聞くと、世

は、同じ町内岩城島に住まわれていることもあります、ひょいと港などでおめにかかることもあります。この「藤原大征とゆかいな音楽仲間たち」という楽団は、氏が携わった高校吹奏楽部(小松、今治北、松山中央、今治東)の卒業生たちが記念演奏会を企画したとき命名されたものだそうだ。その記念演奏会は弓削でも開催され、弓削高の教え子やコラスの皆さんも参加した。そういうえば筆者も手製の歓迎横断幕など作つたりして、勝手に楽しませていただいた。

受賞のニュースはとても嬉しかつたので、早速お祝いのメッセージを記した葉書を投函した。すると折り返し第十二回ジョイフル・コンサートの招待状と「通信」発行へのカンパを添えた近況が届いた。

近況には、楽団結成時、楽団名に氏の名前を入れることを拒んだものの、団員はどうしても承知しなかつたので、どうせ一年を重ねるとショッピングする体力も購買欲もなくなるのに、服は増えた。理由は、親戚や友人の中でも私が一番やせているから。

着なくなつた(正確には入らなくなくなつた)服が集まつてくる。妹からは新しいパンツが届いた。「まだ足が大きくなつてない?」「あんなあ、自分の靴レラ探しが始まつた。結局、奈良のおばと私の二人にしばられ「おばちゃん、黒い靴忘れてない?」「あんなあ、自分の靴忘れほどボケてへんワア」とあつさり否定。結局私しかはける人がおらず、母に泣きつかれる。

第19回 因島自由大学

どなたでも自由に参加できます

講師 大阪大学名譽教授
加地伸行



'15年6月13日(土)午後2時~4時

芸予文化情報センター

学費2000円(当会場でも受付いたします)

お問い合わせ
お申込み
〒722-2324 松道市因島田村町1373

<http://www.jiyuudaiigaku.jp>

「おのみちミュージアムナビ」が出来ました!

●尾道市では「尾道美術館ネットワーク」として、市内の各美術館が連繋をして美術振興を図る取り組みをしている。このたび「おのみちミュージアムナビ」というリーフレットを作成。受付に示せばお得なサービスを受けられる。問い合わせ先: 尾道美術館ネットワーク事務局(尾道市美術館内) 0848-23-2281

代交代が中々うまく進まぬ我らの現実が、何やら大切なものを見失つてゐるのではないかと哀しく思えてくるのである。

四月五日、今治市公会堂で開

催されたジョイフル・コンサートは晴らしかつた。久闇を叙せたのはむろん、しつかり魂の洗濯もさせていたいた。



履だからと、私の草履には母がしっかりと名前を書いてくれた。田実家の玄関にはおろしてての油性ペンで名前を書いておこ

う。「やっぱ、あれ私やつたワ」ところが最近法事が多く、田舎の石段ばかりの墓参りにはつて言わると困るから、早速

